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Bathin III Ulu – Calon Bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra, S.H., M.Kn
semakin intens mengunjungi masyarakat hingga ke pelosok dusun. Kali ini
mantan anggota DPRD Bungo dan Provinsi Jambi tersebut menyambangi
wilayah transmigrasi di Kecamatan Bathin III Ulu, yakni SP 1 Trans Marigeh dan
SP 2 Dusun Sungai Telang, Minggu (20/10/2024).



Warga setempat mengaku terharu akan kehadiran Dedy Putra. Kerinduan warga
akan sosok pemimpin yang menyentuh langsung masyarakat hingga ke pelosok
dusun mulai terjawabkan. 

Kehadiran Dedy di tengah-tengah mereka membangkitkan harapan baru bagi
perubahan yang sudah lama dinanti.

"Saya ucapkan terima kasih sekali kepada bapak Dedy Putra. Kami sangat
bangga sekali dan senang sekali, pak Dedy sudah mau masuk ke desa kami.
Sama sama kita tahu bahwa belum ada calon pemimpin yang mau masuk ke
dusun ini, baru pak Dedy yang mau melihat langsung kondisi dusun kami,”
ungkap salah satu tokoh masyarakat SP 1 Trans Marigeh, Rahmat Naziri.

Dirinya berharap, jika pasangan Dedy-Dayat terpilih, perhatikan dusunnya yang
di pelosok tersebut. Menurutnya, banyak sekali permasalahan yang ada, seperti
infrastruktur jalan hingga listrik yang belum masuk.

“Saya harap kita semua bersatu memilih pak Dedy dan Ustadz Dayat jadi Bupati
dan Wakil Bupati Bungo periode 2024-2029. Jujur saya sangat terharu pak sekali
lagi terima kasih sudah hadir di desa kami pak,” ujarnya.

Sementara itu, Dedy Putra mengungkapkan rasa terima kasih kepada
masyarakat yang ada di trans SP 1 Kampung Marigeh. Dirinya mengaku akan
rutin mengunjungi Sungai Telang jika diberikan amanah oleh masyarakat
memimpin Bungo bersama Ustadz Tri Wahyu Hidayat.

“Insya Allah nanti jika Allah meridhoi kami, kami akan rutin berkunjung untuk
memperbaiki kondisi di Dusun Sungai Telang, khususnya SP 1 Trans Marigeh ini.
Sehingga keadilan akan pembangunan di Kabupaten Bungo ini dapat dirasakan



oleh semua masyarakat,” imbuhnya.


